
別紙様式（第７条関係） 

平成２５年１１月１０日 

 

報  告  書 

 

島田市議会議長 様 

 

島田市議会議員  福田 正男 

島田市議会議員  八木 伸雄 

島田市議会議員  青山 真虎 

島田市議会議員  森  伸一 

島田市議会議員  仲田 裕子 

島田市議会議員  清水 唯史 

島田市議会議員 

 

 

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

１ 日時 平成２５年１１月 ９日（土） 

午後 ７時００分～午後 ８時４０分 

 

２ 会場 金谷北地域交流センター 

 

３ 参加者数  ２４ 人（男性 １７人、女性 ７人） 

 

４ 役割 

(1) 受付 全員 

(2) 司会 仲田裕子 

(3) 挨拶（概要）福田正男 

(4) 報告 清水唯史、青山真虎、八木伸雄 

(5) 答弁 全員 

(6) 記録 森 伸一 

 



５ 報告事項 

(1) 議会の活動の動向の市民への報告について 

９月議会での３つの常任委員会の議事の報告を「議会だより」をもとに行った。 

 

 (2) 報告に対する質疑 

   ・市職員の給与を削減したが、議員の給与はどうしたか。 

   ・五和幼稚園民営化で保育料が高くなったが、保育料の差額支給の内容は。 

   ・市民病院の医師が減少したようだが、人数とか診療科目は。 

(3) 意見及び情報の交換について 

・小水力発電を島田市も積極的にとりいれるべきだ。最近谷口橋付近の栃山川で

行われた実験を継続的にやれるようにしてほしいが。 

 ・リニア新幹線の建設工事で大井川の水量が減少するというニュースがあったが、

島田市の対応はどうなっているか。 

 ・今のような議員報告会は来年以降も続けるつもりか。 

 ・交通死亡事故が多いが事故防止の対策はどうしているか 

 ・金谷中跡地、金谷庁舎についてどうするか進展があったか 

 ・新東名インター周辺の土地利用についての検討は進んでいるか。 

 

 

(4) 市等への要望事項 

・大代川の堤防の石垣の補修を 

それ以外は 上記（３）参照 

 

 

 

 

 

 

６ まとめ（所見） 

 ・２４名という多数の方が参加され量的にはよかったが、質問は少なかった。 

 ・質問した人以外の参加者がその関連質問をして、参加者・議員間の議論が深まる

といった形もあってもよいと思ったが、質問が単発的で残念。 

 ・常任委員会の説明、簡潔にもう少しわかりやすく説明すべきと感じた。 

   （昨年と今年の内容が混同していたり、話しが急に他にとんだり、くどくなっ

たり） 

 

 

 

 

 


